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Пасмурно, небольшой дождь,
ночью возможен снег

Медицинский тип погоды — не�
благоприятный. Геомагнитный
фон — магнитная буря. Содержа�
ние кислорода в воздухе в преде�
лах нормы.

днем:

ночью:

ветер: юго-восточный, 4 — 6  м/с
давление:   750 мм рт. ст.

будет падать
влажность: 80 — 90%

Самое холодное
18 октября было в
1898 году — тем�
пература воздуха
тогда составила
минус 8,4 градуса,
а в этот же день в
1918 году было
плюс 15,2 градуса.

восход: 8.45
заход: 18.41
долгота дня: 9.56

+5...+7 оС
0...+3 оС

ПОГОДА  18 ОКТЯБРЯ

Лаборатория «Погода и человек», РГГМУ

К выходным характер погоды изменится, похолодает,
днем — до 3 градусов тепла, ночью — до минус 2 гра�
дусов. В ночь с пятницы на субботу вполне вероятен не�
большой снег. Затем — без осадков и малооблачно.

ВНИМАНИЕ! УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ!
Продолжается ОСНОВНАЯ  подписка

на газету «Вечерний Петербург»
на 1(е полугодие 2014 года

во всех почтовых отделениях
Санкт(Петербурга,

а также в РЕДАКЦИИ.

СТОИМОСТЬ ПОДПИСКИ НА 6 МЕСЯЦЕВ

Льготная подписка в почтовых отделениях
для ветеранов войны, инвалидов 1�й и 2�й групп

Почтовые отделения 700,62 руб. 667,38 руб. 369,72 руб. 358,14 руб.

Организации, Индекс 54980 (основной    Индекс 54981
осуществляющие  выпуск с пн. по пт.)        (пятничный выпуск)
подписку

до адресата до востр. до адресата до востр.

Почтовые отделения 785,04 руб. 743,46 руб. 399,66 руб. 385,20 руб.

ПОДПИСКА В РЕДАКЦИИ

Время работы отдела распростра�
нения газеты:

11.00 — 18.00 (суббота,
воскресенье — выходные).

Телефон для справок
(812) 334�35�57.

Наш адрес:
улица Мира, 34, лит. А.

Проезд:
от ст. метро «Выборгская»

автобусом №14, трамваем №2.
Или от ст. метро «Горьковская»,

«Петроградская».

Индекс — 54980-Л
(основной выпуск)

Индекс — 54981-Л
(пятничный выпуск)

Редакция  газеты 735 руб. 696 руб. 378 руб. 363 руб.

ПУНКТИРОМ

Появятся купюры со сноубордистом
ОЛИМПИЙСКИХ БАНКНОТ БУДЕТ ВЫПУЩЕНО ДВАДЦАТЬ МИЛЛИОНОВ

ДВИЖЕНИЕ ПО ТРОИЦКОМУ МОСТУ
В БЛИЖАЙШИЕ ДВЕ НЕДЕЛИ БУДЕТ
ЗАКРЫВАТЬСЯ по выходным — с 19 по
20 октября и с 26 по 27 октября. Здесь
пройдут ремонтные работы. Напомним,
что на 19 октября запланировано откры�
тие движения по всем четырем полосам
Дворцового моста.

УГОЛОВНОЕ ДЕЛО ПО ФАКТУ
СТРЕЛЬБЫ НА ДУМСКОЙ УЛИЦЕ пере�
квалифицировано со статьи «хулиганство»
на статью «хулиганство, совершенное
группой лиц по предварительному сгово�
ру». Напомним, в минувшие выходные по�
лицейские задержали семерых подозре�
ваемых по этому делу, которые в настоя�
щее время находятся под арестом. Ими
оказались уроженцы Дагестана.

С ПОДРЯДЧИКОМ, НЕЗАКОННО НА�
ЧАВШИМ РАБОТЫ НА СТАРО�КАЛИН�
КИНОМ МОСТУ, что привело к образова�
нию на этой неделе огромных пробок на
юго�западе города, будет расторгнут кон�
тракт. Как сообщил вице�губернатор Ма�
рат Оганесян, определено два варианта
решения проблемы. По первому из них
дорожное покрытие моста будет восста�
новлено в течение двух недель, а ремонт
начнется позже. По второму — ремонт бу�
дет продолжен с ограничением движения
по мосту до конца года.

В ПЕТЕРБУРГЕ НАБЛЮДАЕТСЯ ВОЛ�
НА АВТОМОБИЛЬНЫХ УГОНОВ. Так,
только в течение двух суток — 15 и 16
октября — угнано 79 личных автомашин.
Это прежде всего дорогие иномарки пре�
миум�класса — «Infiniti», «Lexus» и
«BMW». Лидерами по угонам стали Кали�
нинский и Приморский районы (по 11
угонов), Выборгский (8), Фрунзенский (7)
и Красногвардейский (6).

ПРАВИТЕЛЬСТВО ЛЕНОБЛАСТИ НА�
МЕРЕНО ОБРАТИТЬСЯ В ПРАВООХРА�
НИТЕЛЬНЫЕ ОРГАНЫ с просьбой пре�
доставить главе администрации Всево�
ложского района Александру Соболенко
государственную охрану. В минувшие вы�
ходные была обстреляна служебная ма�
шина чиновника, а вчера неизвестные об�
стреляли окна квартиры его супруги.

СКРИПКУ С «ТИТАНИКА» ПРОДАДУТ
НА АУКЦИОНЕ в Великобритании. Инст�
румент принадлежал Уоллесу Хартли, ко�
торый играл на борту тонущего корабля и
пытался вместе со своим оркестром пре�
кратить панику среди пассажиров.
Скрипка была подарком от невесты, и ей
же инструмент вернули вместе с другими
вещами музыканта, поднятыми с «Титани�
ка». Ее случайно нашли 7 лет назад на
чердаке дома, когда�то принадлежавшего
Хартли. Организаторы аукциона рассчи�
тывают выручить за скрипку не менее 500
тыс. долларов.

УЧЕНЫЕ СНОВА ПРЕДРЕКАЮТ КО�
НЕЦ СВЕТА. Крымская обсерватория об�
наружила 410�метровый астероид, кото�
рый теоретически может столкнуться с
Землей в 2032 году. Эту информацию
подтвердили российские, итальянские и
испанские астрономы. Небесное тело уже
отнесли к классу потенциально опасных.
При столкновении мощность взрыва мо�
жет составить порядка 2,5 тысячи мега�
тонн в тротиловом эквиваленте, что ана�
логично взрыву 42 ядерных бомб.

Будем платить
за капремонт?

30 октября нынешнего
года в обращение поступят
новые сторублевые олим�
пийские купюры. Ранее плани�
ровалось выпустить десять миллионов
таких банкнот. Однако на днях Центро�
банк принял решение вдвое увеличить
их выпуск. Таким образом число новых
банкнот достигнет двадцати миллионов
штук. Ожидается, что до старта Олим�
пийских игр в Сочи, который состоит�
ся 7 февраля следующего года, олим�
пийские банкноты будут доставлены во
все регионы России.

Впервые презентация нового дизай�
на сторублевой банкноты прошла в
Сочи в марте этого года. На лицевой
стороне купюры изображен летящий
над Сочи сноубордист, обратную сто�
рону украшает жар�птица, похожая на
факел. Купюры окрашены в сине�голу�

бой цвет. Впервые рисунок
на банкноте будет верти�
кально ориентированным.

Дизайн новой сторублевой олим�
пийской банкноты создал наш земляк
— победитель конкурса, студент Инсти�
тута имени Репина при Академии худо�
жеств Санкт�Петербурга Павел Бушуев.

Ожидается, что лишь после 30 октяб�
ря будут разглашены сведения о за�
щитных свойствах олимпийских купюр
— для борьбы с подделками банкнот.
Согласно данным правоохранителей,
обычную сторублевую купюру на протя�
жении первых девяти месяцев подде�
лывали сто шестьдесят девять раз.

Традицию выпуска олимпийских ку�
пюр Россия позаимствовала у Китая.
Самые первые олимпийские банкноты
выпустили именно китайцы, к Олимпи�
аде в Пекине�2008. Их количество дос�

тигало четырнадцати миллионов. Одна�
ко на двух предыдущих Олимпийских
играх, которые проходили в Лондоне и
Ванкувере, выпуск олимпийских банк�
нот не проводился.

В декабре прошлого года Центро�
банк России уже выпустил в обраще�
ние инвестиционные монеты, посвя�
щенные зимним Олимпийским играм�
2014 в Сочи: серебряная монета дос�
тоинством 3 рубля, а также золотые
монеты номиналом 50 и 100 рублей. С
лицевой стороны эти три прямоуголь�
ные монеты имеют рельефное изобра�
жение Государственного герба России,
а на обратной стороне изображен Бе�
лый Мишка, который выступает в каче�
стве официального талисмана зимней
Олимпиады в Сочи.

Светлана ЯКОВЛЕВА

Напомним, проект нового городского
закона о капремонте многоквартирных
домов одобрен петербургским правитель-
ством и уже внесен губернатором на рас-
смотрение депутатов ЗакСа. Согласно за-
конопроекту в следующем году все соб-
ственники должны будут ежемесячно по
квитанции вносить плату за будущий кап-
ремонт своих домов. Плату предлагается
начислять исходя из количества принадле-
жащих собственнику квадратных метров
площади по 2,7 рубля с метра в месяц.

Все собранные средства будут пере-
числяться в сформированную с одобрения
губернатора новую структуру с «много-
этажным» названием «Фонд — региональ-
ный оператор капитального ремонта об-
щего имущества в многоквартирных до-
мах». Именно эта структура будет опери-
ровать деньгами собственников и решать,
когда какой дом ремонтировать.

— Изначально рассматривался другой
вариант, он предполагал, что собствен-
ники жилья будут перечислять собран-
ные деньги на счет своего дома. Но эта
схема не всем подходит, например, дома,
в которых мало квартир, могут и не со-
брать достаточной для капремонта сум-
мы. Капремонт — дорогое удовольствие,

один только лифт заменить стоит три
миллиона рублей, — сообщил «ВП» член
городского общественного совета по ЖКХ
и создатель сайта «Заливает. СПб» Фе-
дор Горожанко.

Но вариант с единым оператором
тоже вызывает много вопросов, считает
активист.

— В этом случае все деньги будут по-
падать в общий котел, а оператор сам
будет выбирать, куда в первую очередь
направить деньги. Тут есть противоре-
чие: с одной стороны, нам говорят, что
мы как собственники сами должны пла-
тить за свои дома, а с другой — почему
тогда нашими средствами распоряжает-

Губернатор Георгий Полтавченко
подписал распоряжение о созда-
нии общегородского фонда, кото-
рый будет аккумулировать деньги,
перечисляемые собственниками на
капитальный ремонт многоквар-
тирных домов, и распоряжаться
ими.

ся сторонняя организация? Думаю, бу-
дет много недовольных, тем более что
непонятно, как горожане смогут контро-
лировать расходование своих денег, —
резюмирует общественник.

Интересно, что законопроект все-таки
не предполагает полного устранения го-
рода от финансирования капремонта жи-
лых домов. Планируется, что он будет
проводиться в соответствии с адресной
программой, на реализацию которой из
городского бюджета должны перечис-
ляться какие-то средства. Сколько имен-
но и в каком порядке — пока неизвестно.

Оксана ЕРМОШИНА
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КУДА ПОЙДУТ

СОБРАННЫЕ

ДЕНЬГИ, ПОКА

НЕ ОЧЕНЬ ПОНЯТНО

Горожан интересует, как они смогут
контролировать расходование средств.

НАВСТРЕЧУ СОЧИ


